



は 励んで光る
た 愉しんで光る
つ つながって光る



文責: 富永 千晶

運動会 ありがとうございました

5/28(日)無事に運動会を終えることができました。早朝より準備や応援ありがとうございました。また育友会の役員の皆様、運営のお手伝い、片付け本当にお世話になりました。「**自分たちの学校を自分たちの手でよりよくする**」を一緒に実行していただいていることに感謝しております。

運動会後の全校集合写真をご覧ください。勝っても負けてもみんな満足気な表情をしています。白組・赤組と分かれて本気で競い合ってきたからこそ本番で最高のパフォーマンスを発揮できました。ライバルの存在は大切ですね。

それから、組に関係なく「よっちょれ」や「一輪車マスゲーム」では、「絶対成功させるぞ!」という子どもたちの気合が伝わってきました。

感動で目頭を押さえている保護者さんも多かったですね。私も同様です。運動会の経験は、子どもたち一人一人を間違いなく成長させたと思います。(私も子どもたちと一輪車走に出場できて大満足です。成長させていただきました。)



【全校写真：毎年思い出に残る記念の1枚ですね・・・】

解団式

頑張ってみんなをリードしてきた6年生が思いを伝えました。支えた下級生も立派でした。



【総合優勝おめでとう 白組】



【応援優勝おめでとう 赤組】